
令和元年度 第 1回村上市総合計画(総合戦略)進捗検討会議の意見 

個票№ 項目 意見の内容 

Ⅰ-16 村上牛生産振興対策事業 ・ 認定率向上のための補助金は、同じく村上牛を生産している胎内市、関川村には、こ

のような補助金がない。村上市の生産者は、この補助金があることで非常に助かって

いるという声を聞いている。 

Ⅰ-17 堆朱のまち村上推進事業 ・ 高度な技術で作られた商品は、高額になってしまうが、販路によっては販売が可能で

あると思う。多方面から販路を検討していくことが必要だと考える。 

・ 個人の店舗では、展示や販売する商品は少なくなってしまうが、複数の店舗の様々な

商品を展示や販売を行える、木彫堆朱をＰＲする場所が必要である。 

Ⅰ-20 林業担い手育成支援事業 ・ 数字で読み取れない部分での効果が表れてきていると感じる。新規就労者が少なくな

っている中で、大学生や高校生からの企業説明会への問い合わせは、増えてきており、

非常によい事業であると感じている。 

Ⅱ-11 スポーツ体験プランの開発 ・ 臨海学校やスポーツ合宿などの教育旅行の分野における事業交流を、推進していく必

要があると考える。このようなプランについては、必ずしも市が開発しなければなら

ない訳ではなく、民間の力で開発したものを活用していくことを考えて行けばよいと

思う。 

Ⅲ-6～

13 

・子育て支援センターの充実 

・子育てマップの作成 

・子育て応援ファイルの作成 

・出前託児事業 

・子育て支援メール 

・不妊治療費助成事業 

・多子世帯応援事業 

・乳幼児紙おむつ処理支援事

業 

・ 子育てをしている方は、常に新しい情報を求めており、ホームページなどで情報をす

ぐに得られるようにしてもらいたい。また、求めている情報は、子育てについて相談

できる場所についての情報を求めており、最新の情報を随時提供することが必要と考

える。 

・ 最近、障がい児の放課後等デイサービスなどが市内の各所に開所されて来ているが、

開所されたことが誰にも知られておらず、口コミで情報が広がっているような状況な

ので、そういった点についてもホームページなどで情報提供が必要であると考える。 

・ 子育ての相談については、生まれてから相談することもよいことだが、お腹にいる時

から相談できる場に出向くことが非常に大事であると考える。 

 


